

Bitte erst in Ruhe lesen, dann eine Lösung suchen...

#1

Die folgende Geschichte wurde uns als wahr erzählt. Aber was stimmt an ihr nicht?

Vor ein paar Monaten schlief ein Mann während einer Predigt ein und träumte vom Aufstand in Libyen. Wie er später erzählte, wurde er im Traum gefangen genommen und zur Hinrichtungsstätte geführt. In der Zwischenzeit bemerkte seine Frau aber, dass er eingenickt war. In dem Moment, als der Mann träumte, wie das Henkerbeil auf ihn niedersauste, gab ihm seine Frau mit ihrem Fächer einen Klaps auf den Nacken, um ihn aufzuwecken. Der Schock tötete den Mann auf der Stelle.

Frage: Wie kann das zugehen?